

Doppelerfolg für Erlacher Weingut

Bimmerle erhält nach dem Bundesehrenpreis nun auch den Landesehrenpreis für Baden verliehen

Renchen-Erlach (m). Das Jahr 2013 dürfte beim Weingut Siegbert Bimmerle als das bislang erfolgreichste in die Firmengeschichte eingehen. Nachdem das Erlacher Unternehmen vor einigen Wochen den Bundesehrenpreis, die Auszeichnung der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) Frankfurt, für höchste Qualitätsergebnisse erhalten hatte, konnte es nun auch vom Badischen Weinbauverband Freiburg den Landesehrenpreis für Baden entgegennehmen.

»Wir sind mehr als stolz auf diesen Doppelsieg und es ist kaum zu glauben, dass wir diese beiden hochkarätigen Auszeichnungen innerhalb eines



Auszeichnung für das Weingut Bimmerle (von links): Benedikt Bimmerle, Aurelia Warther (Badische Weinkönigin 2013/2014), Kellermeister Thomas Hirt, Larissa Zentner (Durbacher Weinprinzessin 2013/2014) und Siegbert Bimmerle.

Jahres erreicht haben«, so Kellermeister Thomas Hirt. Zusätzlich zum Bundes- und Landesehrenpreis hat das Weingut bei der Bundes- und Gebietsweinprämierung 42-mal Gold, achtmal Silber, einmal Bronze und eine »Top 10«-Wein-Auszeichnung erhalten.

»Wir freuen uns sehr über die Prämierungen und die damit verbundene Anerkennung unserer hohen Qualität der Weine und können somit mit Stolz behaupten, dass wir durch eine Jury von qualifizierten Fachleuten zur Elite des Deutschen Weines prämiert worden sind«, so Geschäftsführer Siegbert Bimmerle.